

FREE PLAN: SIDNEY - AYERS ROCK - CAIRNS

11 DÍAS | 8 NOCHES desde **3.800€** por persona



SALIDAS DESDE ESPAÑA

2023 . Salidas diarias

Mínimo 1 persona

NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Billete de avión en clase turista, según indicado en el itinerario. Tasas aéreas.
- Traslados aeropuerto / hotel / aeropuerto con chofer de habla inglesa, excepto en Ayers Rock que son compartidos.
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares.
- Visitas, excursiones indicadas en el itinerario.
- Excursiones con guías de habla inglesa y donde indicado con audífono con comentarios pregrabados en español
- Seguro incluido básico.



FREE PLAN: SIDNEY - AYERS ROCK - CAIRNS

11 DÍAS | 8 NOCHES desde **3.800€** por persona

ITINERARIO

Día 1. España - Sídney

Salida en avión con destino a Sídney. Noche a bordo.

Día 2. Sídney

Llegada a Sídney. Recepción en el aeropuerto por el chofer de habla inglesa y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 3. Sídney

Visita de medio día de la ciudad australiana, comenzando por el origen de la misma, la zona de Rocks donde llegaron los primeros europeos a la ciudad, continuación por el moderno barrio financiero CBD y el area de Macquarie , con edificios del siglo XVIII, como el parlamento de Nueva Gales del sur, el Hospital Rum y los cuarteles de Hyde Park y la Catedral de St Mary. desde Macquaries Point se disfruta de una vista panorámica de la Opera y el Harbour Bridge. después se recorre su impresionante bahía hogar de ricos y famosos, con hermosas bahías como King Cross, Double Bay, Rose Bay y Watson Bay. se continua hasta la famosa playa de Bondi, tiempo libre para recorrer su paseo marítimo y su actividad surfista. Regreso a Sídney pasando por las playas de Tamarana y Bronte , y los barrios de moda de Centennial Park y Paddington para terminar en Darling Harbour , donde si lo desea y opcionalmente puede tomar un minicrucero por la Bahía. En esta visita de la ciudad de aproximadamente 4 horas se usan audífonos con explicaciones pregrabadas en español. Alojamiento

Día 4. Sídney

Día libre en Sídney, u opcionalmente realizar una excursión de día completo a las Montañas Azules. El Parque Nacional Blue Mountains es uno de los siete parques nacionales que conforman el Área del Patrimonio Mundial de las Grandes Montañas Azules, se encuentra a 160 km de Sídney. Saliendo de la ciudad se hace la primera parada en Calmsley Hill, una granja con canguros, emús, wombats y koalas y donde también podrá degustar un te. Continuación hacia las montañas por carretera por la zona del valle de Jamison, y Eaglehawk Lookout con sus puntos de vista panorámica y desde donde se pueden observar la formación rocosa más famosa del parque, las Tres Hermanas, Llegada a Hidro Majestic donde tiene tiempo libre para almorzar (no incluido), por la tarde continuación con el recorrido parando en diferentes miradores como Govetts Leap o Grose Wilderness. Continuación a los Jardines Botánicos de Mt Tomah donde también podrá disfrutar de una copa de vino o zumo. regreso a Sídney llegada sobre las 17.00 hrs. En la excursión se usan audífonos con explicaciones pregrabadas en español. Alojamiento

Día 5. Sídney - Ayers Rock

Traslado en privado al aeropuerto para salir en avión con destino a Ayers Rock, en el centro del país. Llegada y debe tomar los autobuses colectivos que recogen a los pasajeros en el aeropuerto y los trasladan hasta su alojamiento en Ayers Rock. Alojamiento. Por la noche opcionalmente puede reservar varias opciones de actividades: - Asistir a la famosa cena Sonidos del Silencio, una velada inolvidable bajo el cielo nocturno, a través de un camino se accede a un enclave con vistas al legendario Uluru y las cúpulas Kata Tjuta, con una copa de vino y una selección de canapés podrá disfrutar de la puesta de sol para posteriormente pasar a una cena buffet estilo barbacoa acompañada de vinos australianos, un experto astrónomo interpreta a los comensales el cielo de estrellas del hemisferio sur. para terminar con una selección de tes o cafés. En el invierno austral los invitados se reúnen entorno a una romántica fogata con vino caliente, también se pide llevar ropa de más abrigo para este periodo invernal austral, regreso al hotel. Todos los servicios en ingles. esta excursión opera diariamente de abril a octubre y los martes, jueves, viernes y sábados de noviembre a marzo. - Field of Lights: excursión nocturna de 2 h de duración. Recogida en el hotel de Ayers Rock 30 minutos antes de la caída del sol y traslado al desierto australiano para disfrutar de un paseo entre una inmensa instalación artística de luces bajo las estrellas. Tiempo libre de una hora para pasear entre la instalaciones y obtener las mejores instantáneas fotográficas. Servicios en idioma ingles. Regreso al hotel. - Espectáculo de drones al anochecer. Excursión de 1,5h de duración Recogida en el hotel de Ayers Rock, dos horas después de la caída del sol y traslado a un teatro al aire libre donde desde su asiento disfrutara de un espectáculo de drones coreografiados, láseres y proyecciones lumínicas sobre el cielo del desierto inspirados en leyendas de la cultura aborígen. servicios en inglés

FREE PLAN: SIDNEY - AYERS ROCK - CAIRNS

11 DÍAS | 8 NOCHES desde **3.800€** por persona

Día 6. Ayers Rock

Día completo para descubrir las peculiares formaciones rocosas y su importancia en la cultura aborigen. Excursión matutina a Kata Tjuta. Recogida en el hotel de Ayers Rock, entre las 04,45 y 06,15 hrs, dependiendo de la hora del amanecer y traslado hasta el P. N del Kata Tjuta, a medida que se acerca a la base de esta montaña los rayos de sol del amanecer ofrecen unos colores distintos mientras disfruta del, desayuno picnic, paseo por las impresionantes paredes y cúpulas rocosas de Walpa Gorge , en un ambiente casi espiritual. regreso al hotel. la excursión tiene una duración de 5 hrs y se desarrolla en ingles , aunque se facilita audífono con explicaciones en español. Excursión al atardecer a Uluru. Recogida en el hotel de Ayers Rock, entre las 1400 y 15,30 hrs, dependiendo de la hora de la puesta de sol y traslado hasta el P. N del Uluru. a medida que se acerca a la base de este enigmático monolito el color y tonos van cambiando, entrada al Mutijulu Watarhole, un curso de agua semipermanente, ubicado en el entorno del monolito con restos rupestres y donde se explica que importancia tiene esta montaña en la cultura aborigen. Traslado al área de Talinguru NYakunytyaku, desde donde se observa una vista de Uluru con Kata Tjuta al fondo. Viendo la caída del sol degustación de una copa de vino y canapés. La excursión tiene una duración de 4 h y se desarrolla en ingles aunque se facilita audífono con explicaciones en español

Día 7. Ayers Rock - Cairns

Traslado al aeropuerto de Ayers Rock en autobús colectivo para salir en avión con destino a Cairns. Llegada y traslado en privado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

Día 8. Cairns

Día de navegación en catamarán sobre la Gran Barrera de Coral. Recogida en su hotel para zarpar a las 08.00 a bordo del catamarán Passion of Paradise, hacia la Gran Barrera de Coral, mientras se relaja con un te, un experto explica la importancia de este peculiar ecosistema marino, llegada al primer arrecife donde puede practicar snorkel, submarinismo (con coste adicional), bañarse o tomar el sol en el catamarán. Almuerzo variado de platos fríos y calientes y fruta local, continuación hacia el segundo arrecife para seguir descubriendo la Barrera haciendo snorkel o bañándose, regreso a puerto mientras se disfruta del viento con un refresco, llegada sobre las 17.00hrs a puerto traslado a su hotel. la excursión tiene una duración de 8,30 h y se desarrolla en ingles. Alojamiento

Día 9. Cairns

Día libre en Cairns. Opcionalmente puede tomar alguna de las muchas actividades que ofrece este área del estado de Queensland, como: - Día completo al área de río Daintree y Cape Tribulation. Salida desde Cairns hacia uno de los bosques húmedos más antiguos del mundo, crucero por el río Daintree. Almuerzo tropical entre el propio bosque y caminata en la famosa playa de Cape Tribulation. Visita del centro de cultura indígena de Mossman Gorge. la excursión tiene una duración de 10 hrs y se desarrolla en ingles con comentarios en castellano a través de auriculares. - P.Nacional de Kuranda Recogida en su hotel para salir a las 07,30 hrs hasta la estación de tren para tomar el tren de vía estrecha a Kuranda, tiempo libre para disfrutar de esta ciudad en medio de la selva tropical, continuación a su parque natural donde a bordo de un auto anfibia puede descubrir la naturaleza tropical, almuerzo estilo barbacoa, visita del parque Koala y Wildlife park para conocer también la cultura aborigen Pamagirri y sus costumbres. regreso por la carretera costera a Cairns, llegada al hotel sobre las 17,30 h. la excursión se desarrolla en inglés. - Sobrevuelo en globo. Recogida en su hotel sobre las 05,00h de la mañana, después de una hora de transporte llega al campo de globos aerostáticos, sobre las 06,30 comienzo del vuelo sobre la meseta de los Atherton Tablelands, disfrutando del paisaje al amanecer desde las alturas, sobre las 07,50h aterrizaje y tiempo para ver como se recogen los globos, regreso a su hotel sobre las 09,30h. Los horarios pueden variar dependiendo de las estaciones. se realiza los fines de semana y se desarrolla en ingles. - Desayuno con koalas. Si viaja con niños esta excursión será inolvidable. Recogida en su hotel y traslado hasta el Hartley, s Crocodile Adventure, para disfrutar de un desayuno en la terraza con vistas a la laguna, desayuno completo dulce y salado, mientras un cuidador estará en dicha terraza con un koala, se podrá hacer preguntas y acariciar el koala, posterior mini crucero por la laguna de Hartley, regreso al hotel sobre las 13,30 h. duración alrededor de 5 h y se desarrolla en inglés.

Día 10. Cairns - España

Traslado en privado al aeropuerto para salir en avión con destino a España. Noche a bordo.



tourmundial.es

FREE PLAN: SIDNEY - AYERS ROCK - CAIRNS

11 DÍAS | 8 NOCHES desde **3.800€** por persona



Día 11. España

Llegada a España.

INFORMACIÓN ADICIONAL

Establecimientos previstos o similares

Sídney: The Grace Sydney ^{1ra sup}

Ayers Rock: Desert Gardens Hotel ^{1ra}

Cairns: Ramada by Wyndham Cairns City Centre ^{1ra}

Notas importantes

Precio desde por persona en habitación doble.

Visado no incluido en precios.

Este es un itinerario base.

Se puede modificar el tipo de cabina en el avión.

Posibilidad de reservar excursiones y entradas y ampliar las coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones.



TOURMUNDIAL
Hello world



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)